

スポーツ少年団ボランティア活動



あき缶拾いをしたよ！ 加藤 光稀

スポーツ少年団の6年生のみんなで、志水小学校周辺のゴミ拾いをしました。

ゴミなんて「あんまりないよなあ」と思いながら始めるとびっくり、たくさんのゴミやあき缶が落ちていました。田んぼの中にまでゴミが捨てられていたのにはおどろきました。きっと、歩きながらとか車の中からとか捨てたのだらうと思います。一人ひとりがマナーを守れば町はきつときれいになるはず。

たくさんのゴミを拾った後、きれいになった町を見て、つかれたけど気持ちがよくなりました。



空きカン拾いと体力テスト 大野 りく

いつもなにげなく通る道もゴミを探しながら歩くと、タバコの吸いガラ、食品のトレーなど色々なゴミが落ちていました。みんなで協力して自分たちの住んでいる街を少しでもきれいにできてよかったです。

空きカン拾いが終わると体力テスト。私は5分間走が苦手なので少し苦しかったけど最後までがんばりました。終わった後のジュースはとても冷たくておいしかったです。

ボランティアグループ「すずらん」

あいせの里や実践教室で 井上 郁子

私たち「すずらん」がボランティア活動を始めて15年になります。活動場所は老人福祉施設「あいせの里」です。毎月2回昼食時のバイキングに私たちボランティアが付き添い、あれこれ好きな品を選ぶお手伝いをしています。

皆さんお世話しながら楽しくお食事をなさっています。また、月1回お出掛けのサポート、お買い物をしたりお話ししたり楽しく時間を過ごし、皆さんお出掛けを心待ちにしております。



その他、社会福祉協議会の依頼で「福祉実践教室」を3校の小学校で、「車いすの押し方、乗り方」を児童に指導しながら、私たちも勉強しております。

この実践教室を通して子どもたちが高齢者の方たちを身近に感じ「やさしさ」「心遣い」の気持ちを持ってくれたらうれしく思います。

これからは、確実に高齢社会になります。その時子どもたちがやさしい心で皆さんに接することができることを望んでおります。

議会広報編集委員

- 委員長 ▶ 栗田 昌子
- 副委員長 ▶ 水野 晃
- 委員 ▶ 坪井 武成
- 安藤 春一
- 岩村みゆき

寄付行為の禁止
議員はお祭りへの寄付や町内会の催し物へ差し入れることを禁止されています。有権者が求めてもいません。ご理解をお願いします。

議会の傍聴に来てください

次回の定例会は、9月1日(月)午前9時30分開会予定
(一般質問は、9月8日(月)午前9時30分からの予定)
町のホームページから会議録がご覧いただけます。

町議会 をクリック



www.town.toyoyama.lg.jp/